

Taekwondo: 4 jeunes cubains rêvent d'une belle performance à Cali 2021



La Havane, 12 oct. (RHC).- 4 jeunes cubains rêvent d'une belle performance aux premiers Jeux Panaméricains Juniors en Taekwondo.

Ivan Fernandez, président de la Fédération cubaine de la discipline a déclaré à Radio Rebelde que les autorités sportives cubaines n'ont pas exigé de prévision en terme de nombre de médailles car le plus important pour ces jeunes sportifs est de participer à une compétition de haut niveau. Cela n'empêche pas pour autant de rêver d'une belle performance.

«Celui qui remportera la première place aura un billet pour les Jeux Panaméricains de Santiago du Chili en 2023» a signalé Ivan Fernandez parmi les motivations des jeunes spécialistes cubains du taekwondo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/273557-taekwondo-4-jeunes-cubains-revent-dune-belle-performance-a-cali-2021>



Radio Habana Cuba